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◎平方北小学校再編検討協議会とは
市学校施設更新計画基本計画では、小学校は全ての学年で１学級編

制の状態が５年以上継続することが見込まれた場合、学校関係者、保
護者や地域住民とともに、統廃合を含めた学校の再編について、検討
を開始することとしています。

市では、平方北小学校が令和２年から１学年１学級編制の状態が続
いており、今後もその状態が見込まれるため、令和6年度から上尾市立
平方北小学校再編検討協議会を設置し、子供たちの学びに望ましい学
校規模を実現する最適な方法を検討していきます。

◎児童への意見聴取について

第１，２回の会議で児童への意見聴取をした方が良いとの意見があったため、過去に
行った意見聴取の結果をふまえて、協議を行いました。以下が主な意見の抜粋です。

・中１、中２、中３ぐらいまでも対象にしていただければと思います。近隣校の太平中、大石南中だけ
でも良いですし、もう少し広げても良いと思います。中学生にも同じような内容でもいいので、アン
ケートを取るのはどうかと思いました。（現役保護者）

対象者について

・同じ学校の友達と別れることになる時に、子供たちも意見
を言ったうえで別れるのと、何も言えないで別れるのでは、
心のダメージや捉え方は違うと思います。（現役保護者）

・子供としては通う場所よりも、お友達と一緒に移動するこ
とを重視していると思います。お友達と一緒であれば平方東
小でも他の学校でも変わらないという認識でいると思います。
（現役保護者）

目的について

・アンケートの趣旨を説明したりだとか、メリットデメリットを説明した状態でやったほうが良いと
思います。（識見を有する者）

・「理由を選んでください」までの回答だと、小学１年生がどの程度理解して回答できるかはよくわ
からないと思います。（未就学児保護者）

・子供たちに何のために聞かれていて、自分が答えることによってどういうことが起きるのかがわか
るような内容にしてあげた方が良いのではないかと思います。（地域住民）

注意点について
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近隣校をふまえた検討への意見

第2回の会議で平方地区の小学校全体で再編を考えた方が良いとの意見があったため、平
方北小学校の近隣の学校をふまえた検討のイメージを作成し、協議を行いました。

近隣校をふまえ、下図のような２通りの方法を検討をしました。
①平方北小学校の通学区域を拡大し、近隣校から児童を編入させる方法
②近隣校の通学区域を拡大し、平方北小学校の児童を近隣校へ編入する方法

◎ 近隣校をふまえた検討について

平方北小の近隣校は？

近隣校の学校規模をふまえた検討とは？

１年 ２年 ３年 ４年 ５年 ６年 計

17 10 22 18 19 18 104

1 1 1 1 1 1 6

31 37 43 49 39 35 234

1 2 2 2 2 1 10

43 33 26 42 45 44 233

2 1 1 2 2 2 10

52 69 66 58 61 44 350

2 2 2 2 2 2 12

100 114 89 96 100 85 584

3 4 3 3 3 3 19

№ 学  校  名
普通級児童（上段）・普通級学級数（下段） 学校規模

2 平方小学校

再編検討対象校

小規模校

5 今泉小学校

適正規模校

準適正規模校

1 平方北小学校

3 大石南小学校 小規模校

4 平方東小学校

平方北小学校を含む近隣校の児童数
は右の表のとおりで、平方小学校、大
石南小学校が適正規模を少し下回る小
規模校、平方東小学校が適正規模校、
今泉小学校は適正規模を少し上回る準
適正規模校となっています。

上記の検討内容について協議を行いました。以下が主な意見の抜粋です。

①学区を拡大についての意見
・平方だけを考えるのではなくて、平方と大石を一緒に考える方がスムーズに流れるような気がします。
（地域住民）

・通学路の編成も、高崎線の線路で区切って、西と東とかで分けて編成していくっていうが一番良いの
ではないかと思います。（現役保護者）

・もっと上尾駅西口側の小学校で考えないといけないかと思いました。（現役保護者）
・例えば①の「学区を拡大」のように、平方東小と今泉小の児童が平方北小に編入することに決定した
場合、強制的に転入になるのでしょうか、それとも選択制になるのでしょうか。（未就学児保護者）

②他校へ編入についての意見

・②の「他校へ編入」の方が、他の学校も小規模が適正規模になる学校や適正規模を維持できる学校も
あるので、その点で考えると②の方が良いのではないかという印象があります。（現役保護者）

・平方北小の方から平方小に編入ということで、単純に平方小が増えるのであればそれもいいのかなと
いう思いも少しあります。平方小はなかなか増えないところなので、そういう考え方もありかなと思
いました。（地元住民）


